

La **Unión** Digital de **Almería**

Almería muestra su rechazo al recorte de las pensiones y a la subida de las tasas judiciales



La marcha, convocada por la Cumbre Social, partió desde Puerta Purchena pasada las 20.00 horas, y concluyó en la Plaza de las Velas con la intervención los Secretarios General de UGT y CCOO Almería y la lectura del manifiesto de la Cumbre Social, integrada por 36 organizaciones de Almería.

(p.2-3)

Entrevista a

Juan Sola Martínez, Secretario General FITAG UGT Almería (p. 9 - 10)



Porque no se puede concurrir a las elecciones con un programa y gobernar con otro

EXIGIMOS UN REFERÉNDUM

FIRMA LA PETICIÓN: WWW.EXIGIMOSUNREFERENDUM.ORG

Porque no se puede concurrir a las elecciones con un programa y gobernar con otro

EXIGIMOS UN REFERÉNDUM

Más 1.500 personas se manifiestan en defensa de las pensiones y contra el tasazo (p.2-4)

Ginel: "El Gobierno, con sus políticas neoliberales, sigue destrozando y dismantelando todos los avances, conseguidos en los últimos 35 años"



Unas 1.500 personas se manifestaron por las calles de Almería para expresar su rechazo al recorte de las pensiones y la subida de las tasas judiciales. La marcha, convocada por la Cumbre Social, partió desde Puerta Purchena pasada las 20.00 horas, y concluyó en la Plaza de las Velas con la intervención los Secretarios General de UGT y CCOO Almería y la lectura del manifiesto de la Cumbre Social, integrada por 36 organizaciones de Almería.

"Se trata de una manifestación, más para seguir denunciando al Gobierno por los Recortes y Reformas, llevadas a

cabo, por seguir eliminando, derechos sociales y laborales y por dismantelar, prestaciones y el Estado del Bienestar" explicó el Secretario General de UGT Almería.

Para el responsable sindical, "el Gobierno, con sus políticas neoliberales, sigue destrozando y dismantelando todos los avances, conseguidos en los últimos 35 años", criticando que "van a impedir el acceso a la Justicia, no dan soluciones, al problema de los desahucios e imposibilitan el acceso a una Sanidad y Educación Públicas, universales y gratuitas".

Sobre las pensiones, aseguró que "entre la pérdida de



poder adquisitivo y la no consolidación de la paga a nuestros pensionista, va a suponer la pérdida de más de 40 millones de Euros”, por lo que considera que “el Gobierno, no sólo incumple, su programa electoral, sino que engaña a los jubilados y jubiladas”. Con estas actuaciones, para Ginel se continúa “atacando y abusando de los ciudadanos más desprotegido y con menos recursos económicos”.

En cuanto a la Ley de Tasas Judiciales, el responsable sin-

dical afirmó que “esta medida va a recortar el derecho al servicio público de la Justicia”, suponiendo “una barrera más, para no protestar, para no defendernos”.

“Nos han engañado y no quieren que el pueblo decida sobre su futuro a través de un Referéndum” manifestó Ginel, haciendo un llamamiento a la movilización “porque la única pela que se pierde, compañeros y compañeras, es la que no se hace”.





Presentación del libro 'La Represión Franquista a la UGT Almería'

El pasado miércoles, día 12 de diciembre, en el Museo Arqueológico de Almería, tuvo lugar la presentación del trabajo de investigación: 'La Represión Franquista a la UGT Almería', escrito por Juan Hidalgo Cámara y Eusebio Rodríguez Padilla. En el acto, organizado por la Asociación Memoria y Libertad, intervinieron el Vicesecretario General de Organización de UGT Andalucía, Francisco Fernández Sevilla y el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez. El encargado de la presentación fue Antonio Torres, Director de Canal Sur y la introducción, corrió a cargo de Luis Carlos Navarro Pérez, Catedrático de la UAL.

Durante su intervención, el Vicesecretario General de Organización de UGT Andalucía, Francisco Fernández Sevilla señaló que con este trabajo "sale a la luz pública, la historia viva de los hombres y mujeres, que a lo largo y ancho de nuestra provincia dieron todo, incluso la vida, por defender unas ideas, por defender un modo de convivencia o simplemente, por ser buenas personas, honradas y ser queridos entre los suyos".

Por su parte, el Secretario General de UGT Almería destacó la importancia de este estudio para la sociedad almeriense, pero más aún, para las afiliadas y afiliados de la Unión General de Trabajadores "porque nos va a permitir, conocer parte de nuestra historia, mas reciente".

Sobre el documento, aseguró que "es una investigación imparcial, objetiva, acertada, pero sobre todo muy necesaria, para conocer lo que verdaderamente sucedió en nuestros pueblos, a los hombre y mujeres afiliados a la UGT, en el periodo comprendido entre 1.939 y 1.945. Un documento, que nos acerca a unas vivencias, que reflejan con claridad meridiana, las condiciones de vida de los trabajadores y trabajadoras; del movimiento asociativo y de la conflictividad social existente, pero sobre todo, recoge las acciones y actuaciones llevadas a cabo por la justicia militar, como instrumento de represión, utilizado por las autoridades franquistas para perseguir y castigar, en este caso concreto a los Ugetistas".

Finalmente, el representante sindical, señaló que "estamos en un momento muy difícil" por lo que "es vital que se redoble el esfuerzo y el compromiso con los trabajadores y trabajadoras, en particular, y con la sociedad en general, co-



mo lo hicieron los hombres y mujeres que configuran la basta lista, de la que estamos teniendo conocimiento en el día de hoy".

'La Represión Franquista a la UGT Almería' recoge la brutal represión, ejercida por el régimen y las terribles consecuencias que tuvo sobre sus familias; el exilio; las cárceles y los pelotones de fusilamiento; los campos de concentración; los rapados de pelo y las violaciones, así como los apaleamientos que se cometieron con las mujeres; el hambre de la posguerra; el expolio a los vencidos; la moral impuesta; un sinfín de acciones que de forma metódica y sistemática se aplicaban. En definitiva, para los vencedores las prebendas y las oportunidades y para los vencidos, las migajas, el miedo y el silencio. En total, 2.388 almerienses afiliados a la UGT fueron procesados en este período y de los 370 fusilados, 200, también lo eran, es decir casi un tercio del total.

Valoración datos paro

Ante la alta tasa de paro, Ginel considera “inmoral” reducir las prestaciones por desempleo

Almería registra un descenso de la tasa de paro del 0,66%, 541 personas paradas menos

DATOS PARO					
	TOTAL	V.MENSUAL ABSOLUTA	V.MENSUAL RELATIVA	V.ANUAL ABSOLUTA	V.ANUAL RELATIVA
ESPAÑA	4.848.723	-59.094	-1,20	426.364	9,64
ANDALUCÍA	1.083.829	-26.972	-2,43	114.677	11,83
ALMERÍA	79.050	-2.212	-2,72	6.807	9,42

Almería ha registrado durante el mes de noviembre un descenso de la tasa de paro del -0,66% (541 personas), siendo 81.262 el número total de parados y paradas en nuestra provincia. Si se analizan los datos interanuales, el paro ha experimentado un ascenso del 11,20% (8.185 personas), frente al 11,02% que registra la Comunidad Andaluza. Sectorialmente, el paro ha ascendido en todos los sectores menos en construcción (-216) y servicios (-555): sin empleo anterior (47), industria (2), y agricultura (181).

Tras conocer los datos, el Secretario General de UGT Almería, José Ginel Sánchez ha manifestado que “a pesar de la anecdótica bajada de desempleo en nuestra provincia, no podemos obviar la subida que ha experimentando a nivel regional y nacional, la cual no hace más que continuar agravando la situación de retroceso en la que se encuentra España”.

Ante esta situación, el responsa-

ble sindical considera necesario “centrar los esfuerzos en los que han perdido su puesto de trabajo y que debido a la grave situación económica, les es imposible encontrar un empleo”, señalando de “inmoralidad” reducir las prestaciones de desempleo “en un contexto de recesión económica”.

Por otro lado, ha señalado que “la situación para los trabajadores se hace más difícil ante la subida continua de precios, la de los impuestos, el copago farmacéutico o los incrementos de precios públicos (tasas educativas, sanitarias, judiciales, etc.). Esto hace que estemos soportando íntegramente el peso de los ajustes que está realizando el Gobierno”.

En cuanto a la reforma laboral, ha asegurado que se ha convertido en “una máquina de destrucción de empleo”, insistiendo en la necesidad de un plan de choque sobre el empleo en el que participen todos los poderes, fundamental para la reactivación, la crea-

ción y el crecimiento del empleo”.

Por otro lado, ha afirmado que “la repercusión del Real Decreto Ley 27/2012, de 15 de noviembre, de medidas urgentes para reforzar la protección a los deudores hipotecarios será nula porque el colectivo de familias que podrá acogerse es muy reducido”, asegurando que “esta actuación no da respuesta alguna a la demanda social y no hace más que proteger a las entidades financieras, por lo que, desde UGT exigimos la paralización inmediata de todas las ejecuciones hipotecarias y desahucios de viviendas, incluidas las que están ya en curso”.

Finalmente, ha condenado la decisión del Gobierno de no revalorizar las pensiones porque “agrava la situación de los pensionistas, que ya este año sufrieron la imposición de otra medida drástica como es el repago de los medicamentos”.

Valoración datos IPC

Ginel: “Las políticas de recortes de inversiones y gastos y las importantes subidas de impuestos han supuesto un importante lastre para el crecimiento”

En lo que va de año los precios han aumentado un 2,7 % en nuestra provincia

Según el Índice de Precios al Consumo, publicado por el Instituto Nacional de Estadística, el IPC en nuestra provincia ha descendido un 0,1% en el mes noviembre. A lo largo de un año, Almería ha registrado una variación del 2,7%, una décima por encima de la media de la Comunidad Andaluza. En lo que va de año, los precios han aumentado un 2,7%.

El Secretario General de UGT Almería, José Ginel ha afirmado que los datos publicados “ponen de manifiesto la difícil dinámica en la que sigue inmersa la economía española, de profunda recesión y destrucción masiva de em-

pleo, de deterioro de las condiciones de vida y trabajo de los ciudadanos”.

“A la subida de los impuestos indirectos (IVA), el copago farmacéutico y los incrementos de precios públicos y tasas sanitarias y educativas, que tanto perjudican a ciudadanos y a la actividad económica, ahora hay que sumar un nuevo engaño del Gobierno relacionado esta vez con la revalorización de las pensiones” ha criticado Ginel.

Así mismo, ha manifestado que “los trabajadores y trabajadoras están soportando íntegramente el peso de los ajustes y ante la cercanía de la actualización del Salario Mínimo Interprofe-

sional y del IPREM para el año 2013, desde UGT instamos al Gobierno a mejorar el SMI de manera que recupere su poder adquisitivo en 2013 y retome la senda para alcanzar el 60% del salario medio neto”.

Además, ha afirmado que los recortes “no funcionan puesto cada vez se hunde más la actividad económica y el consumo, la destrucción de empleo no parece tener fin, y las desigualdades en el mercado laboral, la caída de la capacidad adquisitiva, y el empeoramiento en la distribución de la renta, están propiciando un deterioro más que preocupante del nivel de vida de la población que vive en España”.

Finalmente, ha señalado que “de esta crisis no se sale recortando las pensiones y los salarios, sino apostando por el crecimiento, la recuperación del empleo y la estimulación de la demanda interna a través del consumo y de la inversión, privada y pública. Porque la salida de crisis debe ser solidaria y social, enmarcada en el Estado de Bienestar, de todos para todos”.

Índices generales de provincias

Grupo	Índice	% Variación		
		Sobre mes anterior	En lo que va de año	En un año
Andalucía	103,9	-0,1	2,6	2,6
Almería	104,0	-0,1	2,7	2,7
Cádiz	103,8	-0,2	2,7	2,7
Córdoba	104,3	-0,1	2,8	2,8
Granada	104,3	-0,1	2,8	3,0
Huelva	103,8	-0,2	2,5	2,4
Jaén	103,9	0,5	2,5	2,5
Málaga	104,0	0,0	2,6	2,5
Sevilla	103,6	-0,1	2,4	2,5

Salud Laboral

UGT Almería lleva la Prevención de Riesgos Laborales a los IES de la provincia

UGT Almería ha concluido la primera fase de la Campaña Informativa sobre Prevención de Riesgos Laborales dirigida al alumnado de Formación Profesional de Grado Medio y Superior. En este primer trimestre del curso escolar, han participado en total más 500 alumnos y alumnas de los Institutos de Educación Secundaria de Santo Domingo (El Ejido), Jaroso (Cuevas), José Marín (V-Rubio), M.G. Ramos

(Albox), Juan Rubio (Macael) y Al Ándalus de Almería.

El Responsable de Salud Laboral y la Técnica de Prevención de UGT Almería se han desplazado hasta esos Centros Educativos, para informar durante una hora a los futuros trabajadores y trabajadoras sobre conceptos básicos de Prevención, sobre sus derechos y deberes, etc.

“Este programa es

fruto del esfuerzo “en positivo” que UGT Almería está realizando para frenar la insoportable lacra de la siniestralidad laboral en Almería donde, a pesar del descenso de la ocupación debido al incremento del desempleo, llevamos dieciséis personas fallecidas y cincuenta y siete accidentadas gravemente” ha explicado el responsable de Salud Laboral de UGT Almería, Juan José Martínez Rodríguez.

Así mismo, Martínez ha resaltado la importancia de que el futuro trabajador y trabajadora sepa que “todos los accidentes se pueden evitar si se cumpliera la normativa de Prevención, si de verdad se integrara ésta en todas las fases del proceso productivo y si los sujetos responsables de las buenas prácticas preventivas asumieran un compromiso real”, aseverando que “la crisis no puede ser la excusa que impida una inversión en prevención”.

En la segunda fase de esta Campaña Informativa sobre Prevención de Riesgos Laborales que se iniciará en enero de 2013, se realizarán charlas informativas en Centros Educativos de Almería capital y Roquetas de Mar, estando aún abierta la posibilidad para otros IES que se pongan en contacto con UGT Almería. El objetivo de la organización sindical es superar el millar de alumnos y alumnas.



Entrevista a

Juan Sola Martínez, Secretario General de FITAG UGT Almería

Este sindicalista de gesto serio y férreas convicciones, no aguanta las injusticias, por eso, la lucha contra ellas es el motor fundamental de su laboral sindical. Para afrontar el día a día, toma como referente la figura de su padre, ejemplo para él de humildad y trabajo.

¿Cómo valora la huelga general del pasado 14N? ¿Cree que hay otras alternativas reivindicativas a la huelga general atendiendo a la situación económica actual?

La huelga del 14 de noviembre fue sin lugar a dudas un éxito, a pesar de que había muchas cosas en contra para que esta huelga no saliera bien, como la propia situación que desencadenó su convocatoria. Hay mucho miedo entre los trabajadores y trabajadoras a perder el puesto de trabajo, hubo muchas coacciones por parte de los empresarios para que sus trabajadores no secundaran la jornada de huelga, muchos otros no podían perder un día de salario porque la situación les está llevando a ir al límite y sobre todo, porque ya se encargaron muchos medios de comunicación, afines al gobierno, de desprestigiar la huelga y a todos aquellos que la secundamos. Como digo, fue un éxito de participación, en algunos sectores más que en otros, y sobre todo, vivimos en Almería la manifestación más numerosa que se recuerda de la Democracia y también en el resto de España. Por tanto, se pudo ver el descontento generalizado de la sociedad española y estoy seguro que quien tiene que hacerlo, ha tomado nota, por más que se empeñen los medios en restar importancia, porque cuando lo hacen es precisamente porque ésta ha tenido una gran repercusión.

En cuanto a otras alternativas reivindicativas, creo que se están utilizando todas las que tenemos a nuestro alcan-



ce y nos permite la Ley. A la huelga general se ha llegado porque hay motivos más que suficientes para su convocatoria y sobre todo, porque a pesar de utilizar otras alternativas, el gobierno sigue sin escuchar a sus ciudadanos. Y desde luego, de lo que estoy seguro es de que hay otra alternativa a la política que está haciendo el Gobierno.

Ya ha pasado más de un año, ¿qué balance hace de la fusión de FTA y FIA?

Efectivamente, hace más de un año que se hizo la fusión de la Federación Agroalimentaria y la Federación de Industrias Afines. Como en todas las fusiones, en esta también han existido dificultades, sobre todo por la diferente forma de trabajar de una Federación y otra. En Almería, los compañeros de ambas federaciones fuimos conscientes desde un primer momento que con la fusión salían beneficiados los trabajadores y trabajadoras a los que representamos, y que este era el único obje-

tivo que teníamos que conseguir sin ningún otro tipo de interés personal.

Creo que el sindicato debe de avanzar en nuevas fusiones para optimizar los recursos y sobre todo para defender mejor los intereses de trabajadores y trabajadoras que es de lo que se trata.

¿Cuáles son las principales problemáticas a las que se enfrenta FITAG actualmente?

Bueno los principales problemas con los que nos enfrentamos en FITAG son los mismos a los que se enfrentan actualmente los trabajadores y trabajadoras de este país. Nos han impuesto una serie de recortes que nos hacen retroceder 30 años, y sobre todo, este Gobierno ha impuesto una reforma laboral mediante la cual ha abaratado el despido de una forma descarada y prácticamente nos han dejado sin derechos al conjunto de trabajadores y trabajadoras. Esto está originando que se produzcan despidos masivos también en las empresas que representamos, y lo más grave hay sectores como el manipulado que a pesar de tener beneficios importantes, incrementar el volumen de producto exportado y con buenos precios de venta están aprovechando el arma que el Gobierno les ha facilitado para despedir a todo el personal antiguo y contratar eventuales.

Además, las medidas adoptadas por el Gobierno van a afectar en forma de despidos a los empleados públicos de dos Agencias que representa FITAG, como son AGAPA y la Agencia de Medio Ambiente y Agua.

La agricultura es un motor económico esencial en nuestra provincia, ¿cree que se le está sacando el máximo rendimiento?

Efectivamente, hasta hace muy poco tiempo la agricultura, el mármol y el turismo eran los motores económicos de nuestra provincia. En la actualidad, el único sector que está aguantando la crisis es la agricultura, entre otros motivos porque el 60% de lo que produce Almería se destina a la exportación, y un porcentaje muy alto a países como Alemania donde como sabemos no hay crisis.

No obstante, los problemas tradicionales de nuestra agricultura se originan por los propios agricultores, como son la competencia de terceros países como Marruecos donde una gran parte de las explotaciones agrarias están en manos de agricultores almerienses o la competencia de precios que ellos mismos se hacen, porque aún no se han mentalizado de que el futuro del sector pasa por la concentración de la oferta, lo que conlleva fusiones de las empresas de distribución. Es la única forma de controlar los precios en origen y no dejarlo en manos de grandes distribuidoras extranjeras. Por otro lado, se han preocupado muy poco de invertir en sus propias explotaciones.

Por tanto, no pueden achacar sus problemas al elevado coste de mano de obra, ya que los salarios en el sector son muy moderados y son ellos los que tienen que disminuir sus márgenes de beneficios con inversiones pensando en el futuro del sector.

Y la industria, ¿considera que es una gran olvidada en nuestra provincia?

En nuestra provincia lamentablemente carecemos de un tejido industrial importante, existen algunas grandes empresas como Deretil, Endesa, Michelín, pero poco más. Sobre este sector tengo que destacar que las medidas de este Gobierno lo afectan de manera

importante aunque se haga más énfasis en los servicios públicos.

¿Bajo qué principios se tiene que regir un sindicalista?

Honestidad, claridad, esfuerzo, humildad y sobre todo, decir siempre la verdad a los trabajadores y trabajadoras a los que representas aunque a veces no guste.

¿Sindicalista por convicción?

Totalmente, soy de los que piensan que si los sindicatos no existieran habría que inventarlos, ya que es la única forma de organizarnos que tenemos los trabajadores y trabajadoras.

A los 12 años viví el despido de mi padre de una fabrica de mármol, recuerdo que aquello fue un drama en mi casa y creo que de ahí viene mi convicción como sindicalista.

¿Qué valoración hace de su vida activa en UGT?

Muy positiva. En el sindicato he aprendido mucho. Soy consciente de que el trabajo que se hace en el sindicato es muy ingrato y desagradecido pero eso no lo podemos cambiar. Yo empecé mi labor sindical con compañeros que no sabían leer ni escribir, en mi encontraron un referente importante no solo en el trabajo sino también en su vida y eso me ha llenado siempre de orgullo. Sé que ellos me han dado mucho más a mi que lo que yo pudiera hacer por ellos en momentos determinados.

¿Cuáles son sus motores para seguir luchando?

No aguanto las injusticias y últimamente se están cometiendo muchas, por lo tanto, hay que seguir luchando para aportar lo que se pueda en detrimento de las mismas.

¿Le ha quitado el sindicato el sueño alguna noche?

El sindicato no, me han quitado el sueño muchas noches, y últimamente aún más, los problemas de los trabajadores.

Eso de que no te puedes llevar los

problemas a casa no es cierto, los problemas nos los llevamos con nosotros, y más cuando tu teléfono puede sonar a cualquier hora, porque los problemas no entienden de horarios. Como las farmacias debemos estar de guardia las 24 horas. Aunque la solución no suele venir en ese momento creo que al escuchar a la gente ya la estás ayudando.

¿Con qué personaje de la historia se quedaría? ¿Por qué?

Un personaje de la historia reciente con el que me quedaría es mi padre. Falleció hace dos años. Para mí ha sido el mayor ejemplo de vida que he recibido, una persona humilde, trabajadora, ordenada y sobre todo, muy pendiente de su familia, a pesar de que para él la vida no fue nada fácil. Siempre me sentiré orgulloso de él y aunque sé que nunca conseguiré ser igual que él lo intento cada día.

¿Qué cosas le quedan por hacer dentro de este sindicato?

No sé que cosas me quedan por hacer dentro del sindicato, no tengo ningún tipo de aspiraciones personales. Estaré hasta que los compañeros y compañeras lo estimen oportuno, mientras sea capaz de aportar algo y me queden fuerzas. Cuando no se dé alguna de estas circunstancias será el momento de abandonar la primera línea y dejar a otros y otras con más fuerzas o ideas renovadas.

Una canción.

El abuelo Víctor de Víctor Manuel, esa de que el abuelo fue picador allá en la mina. ..

Una filosofía de vida.

Me apetece mucho tener una vida mucho más tranquila, poder estar más con mis hijos, muy pequeños, por cierto. Sé que me estoy perdiendo muchas cosas con ellos, espero poder compensarles algún día y compensarme a mí mismo con todo lo que ahora no me es posible hacer.

UPJP

Los jubilados de Almería se concentran para reclamar una pensión digna



contenido con esto, ahora, además del copago farmacéutico, el PP plantea el copago en el transporte sanitario, algo que va a mermar enormemente la calidad de vida de todos los pensionistas, y por ende de sus familias, ya que no podemos obviar que muchas familias, al completo, viven de las pensiones de sus mayores”.

Esta movilizaciones se enmarcan dentro de la campaña que a nivel estatal han organizado ambos sindicatos en defensa de las pensiones, en el que también se iniciará, asimismo, una ronda de reuniones con los grupos parlamentarios para hacerles llegar una carta y exponer su posición sobre esta medida, que supone la pérdida de poder adquisitivo por no compensar las pensiones conforme a la subida del IPC de este año.

Ambos sindicatos solicitarán que se promueve un recurso de inconstitucionalidad contra el Real Decreto-ley 28/2012, de 30 de noviembre, de medidas de consolidación y garantía del sistema de la Seguridad Social, ya que vulnera determinados preceptos de la Constitución Española.

La Unión de Pensionistas, Jubilados y Prejubilados de UGT Almería, junto a CCOO Almería, se concentró, ante las puertas del Instituto Nacional de la Seguridad Social, contra el "Real Decreto Ley, sobre la no revalorización de las pensiones para el año 2013 y el no abono a los pensionistas de la paga compensatoria por el incremento de los precios durante el año 2012".

El responsable de la Unión de

Pensionistas, Jubilados y Prejubilados de UGT Almería, Luis López López recordó que “en Almería hay 94.690 pensionistas con una pensión media de 677,75 euros, y a pesar de las pensiones tan bajas que se están percibiendo, el Gobierno propone no revalorizarlas el próximo año, lo que va a suponer una pérdida importante de poder adquisitivo”.

En esta línea, criticó que “no

La UPJP celebra su II Comité Provincial de la UPJP

Unos 15 delegados y delegadas de la Unión de Pensionistas, Jubilados y Prejubilados de UGT Almería se reunieron para dar cumplimiento a sus Estatutos celebrando su II Comité Provincial Ordinario, máximo órgano entre Congresos. En el transcurso del Comité, entre otras cuestiones, se ha analizado la situación actual e informado sobre el periodo congresual que se aproxima.



F S P

Malestar de la FSP UGT Almería ante la dilatación en las negociaciones del Convenio Colectivo de Urbaser Roquetas

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT quiere mostrar su malestar ante la intención de la empresa Urbaser Roquetas de retrasar en el tiempo las negociaciones del Convenio Colectivo, "con el único objetivo de imponer reducciones salariales, atacando los derechos laborales y sociales de los trabajadores y trabajadoras de esta empresa".

"Culpan al Ayuntamiento de estos reajustes, basándose en la supuesta reducción del canon, algo totalmente falso, ya que en los presupuestos para el año 2013 se recoge un aumento del 2,81% en la partida destinada a la limpieza viaria" han detallado los representantes sindicales.

Ante estos hechos, la FSP UGT Almería pide a Urbaser Roquetas "más respeto hacia los trabajadores y trabajadoras", invitándoles a que se sienten a la mesa a negociar "con más responsabilidad que la demostrada hasta ahora" para poder alcanzar un acuerdo que "no perjudique los derechos de los más de 130 trabajadores y trabajadoras de esta empresa".

Recordar, que este convenio colectivo, venció el pasado 31 de enero, tras haber sido prorrogado un año, por lo que desde la Federación consideran "vital" que cuanto antes se regularice la situación y se llegue a un acuerdo.

Se desconvocan las movilizaciones en el Ayto. de Almería ante el cambio de "talante" del Equipo de Gobierno

La Federación de Servicios Públicos de UGT, junto al resto de los sindicatos con representación en el Ayuntamiento de Almería (CSI-F, UEMA, CCOO y UPLBA), muestra su satisfacción ante el cambio de "talante" del Equipo de Gobierno del consistorio capitalino, tras informar a la Junta de Personal de la convocatoria, el próximo día 13 de diciembre, de la Mesa General de Negociación. "Todas las movilizaciones de estos días han dado su resultado, consiguiendo que se pase de la imposición a la negociación, dando opción a que se pueda recuperar la paz social en el Ayuntamiento" han manifestado los representantes de la FSP UGT Almería.

Ante esta convocatoria, la Junta de Personal (CSI-F, UEMA, CCOO, UGT y UPLBA) ha decidido desconvocar los actos de protesta previstos, ya que consideran que "lo importante, en este momento, es retomar el diálogo y tratar de acercar posturas para alcanzar un acuerdo en el Convenio Colectivo justo para los trabajadores y trabajadoras".

UGT consigue que el SAS rectifique y adecue la edad de jubilación a la normativa vigente

En la Mesa Sectorial de hoy, el SAS ha rectificado y van a mandar instrucciones a los centros para permitir que los trabajadores y trabajadoras que se jubilen a partir del 1 de enero de 2013 lo hagan según dice la Ley 27/2011. "Esto supone que si les corresponde jubilarse a los 65 años y 1 mes, tal y como dice la Ley, el SAS no puede hacerlo a los 65 y que se queden sin cobrar un mes" ha explicado el Secretario Sanidad y Servicios Socio sanitarios de la FSP UGT Almería, Juan Carlos González Fenoy.

"UGT ha solicitado que el SAS se ponga en contacto con los trabajadores y trabajadoras a los que ya se le ha remi-

tido la comunicación sobre su jubilación, los cuales tienen que solicitar al INSS el tiempo cotizado a lo largo de su vida laboral. Así mismo, el SAS asegura que va hacer un seguimiento personal a los 87 casos que se van a dar en los primeros días de enero" ha manifestado el responsable sindical.

Por otro lado, Fenoy ha afirmado que "esta cuestión fue reclamada por UGT al SAS para que rectificase y entendemos que ahora simplemente se ha puesto un parche con esta modificación, lo que realmente hay que hacer es adaptar el Estatuto Marco a la normativa vigente".

FSP

FETE UGT Almería participa en la Jornada de Lucha por la Educación Pública



El pasado día 13 de diciembre, FETE UGT, en colaboración con la Marea Verde de Almería, convocó a todas y todos los profesores de la provincia a la Jornada de Lucha por la Educación Pública. En esta convocatoria, realizada a nivel estatal, entre otros aspectos se reivindica: unas leyes poco consensuadas y nada negociadas con los representantes de los trabajadores, un detrimento de la escuela pública. “La nueva LOMCE cambia las bases del sistema educativo español tal y como lo conocemos en la actualidad y rompe con la igualdad de oportunidades que garantizaba la LOE, segregando al alumnado a tres niveles: educación en valores, escolarización y mediante currículum y nivel de conocimiento”.

Para la Secretaria General de FETE UGT Almería, Car-

men Vidal Salcedo, “con la LOMCE se generarán dos vías en un futuro, aquellos que pueden pagar una educación de calidad y aquellos que, por el contrario, no pueden pagarla. Al primar ahora también esta ley, las áreas instrumentales, cuyo currículum fijará el estado en todas las CCAA, y no aumentarse el horario lectivo de los alumnos, esto irá en detrimento de otras asignaturas y en perjuicio del profesorado, que ya de sí ha visto mermadas sus condiciones laborales y salariales en el último año”.

“Así mismo, la Junta de Andalucía aprobó una ley en la que se vuelve a recortar en las nómina extraordinaria de diciembre y junio del año 2013, por lo que volveremos a sentir los recortes que se está practicando haciéndonos culpables de la crisis a los empleados públicos” aseguró la responsable sindical.

UGT ALMERÍA

en las Redes Sociales
Síguenos en



<http://>



www.youtube.com/user/UGTAndaluciaTV



El Blog de UGT Almería:

<http://ugtalmeria.blogspot.com/>



Canal Sindical TV

<http://>



www.youtube.com/user/UGTAndaluciaTV

Para más información, visita nuestra Web:

<http://www.ugt-andalucia.es/web/almeria/inicio>

LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA

El conjunto de la ciudadanía y en especial los trabajadores/as estamos asistiendo a una operación por parte de los gobiernos europeos, incluido el de nuestro país, así como por parte de los empresarios, al desmantelamiento del estado de bienestar y la destrucción sistemática de derechos sociales y laborales. Estas políticas están demostrando su más absoluto fracaso para generar empleo y recuperar la economía.

Para UGT Andalucía situar el trabajo decente como valor central de la economía sigue siendo el desafío frente a la dictadura de las finanzas y supone aunar esfuerzos para situar en la cima de las prioridades, el mantenimiento y creación de empleo de calidad, estable y con derechos, en un mercado de trabajo libre de desigualdades y que otorgue las mismas oportunidades a todos los trabajadores con independencia de aquellas características que les pueden hacer más vulnerables.

Para ello UGT Andalucía pone a disposición de la ciudadanía una

LÍNEA DE DENUNCIA GRATUITA donde trasladar las diferentes situaciones irregulares a las que los trabajadores/ **900 188 808** as se están enfrentando en sus centros de trabajo.

Estamos a tiempo de cambiar esta
Situación



Porque no se puede concurrir a las elecciones con un programa y gobernar con otro

EXIGIMOS UN REFERENDUM